

**Antrag Nr. 21-O-25-0029**  
**AUF-Fraktion**

---

**Betreff:**

Sachstand Kransand (AUF)

**Antragstext:**

Seit Monaten ist kein Fortschritt an der - besonders für Jugendliche geplanten - Freizeitanlage am Kran entlang der Rampenstraße erkennbar. Sowohl die Gestaltung der Fläche als auch der Stützwand und des angrenzenden Verkehrsraums stehen seit längerem aus. Der jetzige Zustand begünstigt unerwünschte Entwicklungen.

Der Magistrat möge einen Sachstandbericht zur Gestaltung der geplanten Freizeitanlage am Kran geben, der auch einen Zeitplan für die Realisierung der Freizeitanlage beinhaltet, und die geplante Gestaltung fortsetzen.

Mainz-Kastel, 20.09.2021